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G7 Finance Ministers’ Statement on Argentina 
 
 
 
 
“We welcome the commitment of the Argentine authorities to implement macroeconomic policies 
and a reform agenda to stabilize the economy and promote growth, which are reflected in the 
recent staff-level agreement that is being considered by the IMF Executive Board.   
  
We strongly support the commitment and determination of the Argentine authorities to achieve a 
strong and stable Argentinian economy that benefits the people of Argentina”.  
 
 
 
 
Traduction pour information 

Déclaration des ministres des Finances du G7 sur l’Argentine 
 
 
“Nous nous félicitons de l’engagement pris par les autorités argentines de mettre en œuvre des 
politiques macroéconomiques et un programme de réformes pour stabiliser l’économie et 
promouvoir la croissance, qui sont reflétés dans l’accord des services du FMI en cours d’examen 
par le Conseil d’administration du FMI. 
  
Nous soutenons fermement l’engagement et la détermination des autorités argentines à réaliser 
une économie argentine forte et stable qui profite à la population argentine.” 
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